
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence V3273VA

Prix 1 190 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Propriété  de  plain-pied  magnifiquement  rénovée  dans  le  village  du  Rouret,  à

quelques minutes des écoles et des commodités locales et avec un accès rapide à

Valbonne et  Sophia Antipolis.La propriété a été soigneusement rénovée avec des

finitions de haute qualité.La villa de plain-pied est très lumineuse et offre une salle à

manger  avec  vue  sur  le  jardin,  un  salon  confortable  avec  une  cheminée  et  une

cuisine  très  élégante  menant  à  l'espace  de  réception  extérieur  et  à  la  piscine.La

propriété  principale  comprend  trois  chambres  et  trois  salles  de  bains.  Une

quatrième chambre se trouve dans le ...

Beautifully renovated single-storey property in the village of Le Rouret, minutes from

local  schools  and  amenities  and  with  quick  access  to  Valbonne  and  Sophia

Antipolis.The  property  has  been  tastefully  renovated  to  a  high  standard.The

single-storey villa is very bright and offers a dining room overlooking the garden, a

comfortable  living  room  with  a  fireplace  and  a  charming  kitchen  leading  to  the

outdoor entertaining area and the swimming pool.The main property comprises of

three  bedrooms  and  three  bathrooms.  A  fourth  bedroom is  located  in  the  studio

which has its own entrance, ideal for ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE
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